

ArtenBitrir vuelve a Petrer con una edición para concienciar sobre el medio ambiente

12/03/2019



Imagen de archivo de ArtenBitrir.

ArtenBitrir vuelve por **séptimo año a Petrer** como un evento totalmente consolidado del 5 al 7 de abril. Este año tendrá un fuerte mensaje de concienciación, busca abrir los ojos a la población sobre el "grave problema con el medio ambiente, que la gente comprenda que es esencial reciclar, pues cuidar el planeta es cosa de todos", ha dicho uno de los voluntarios Fernando Gomis.

Un año más volverán a contar con alrededor de **un** centenar de actuaciones, la gran mayoría centradas en la temática del reciclaje, "y que volverán a ser de un gran nivel", ha asegurado Anna Alba. Destacan las

actuaciones de títeres con materiales reciclados, microteatro en una caravana, una actuación de "Jocs de fusta" para toda la familia con juguetes hechos de madera o talleres de reciclaje. Si el año pasado se apostó por convertir los muros del casco antiguo en obras de arte, este año se decorarán con grafitis diez contenedores, para concienciar sobre el reciclaje. También se realizará un mural en la calle Mayor, en el antiguo patio de la guardería.

Por otra parte, un año más, ArtenBitrir organiza una actuación el domingo por la mañana con estudiantes de los colegios de Petrer, quienes han hecho diferentes

talleres de manualidades con las que se decorarán la calles de la villa durante este evento.



Una de las organizadoras, **Raquel Villora**, ha afirmado que "es una satisfacción ver cómo los niños crecen con ArtenBitrir y cómo **ahora muchos desean colaborar**, por lo que estarán en los puntos de información" para ser parte de este evento que reúne a miles de personas en Petrer cada año.

Esta asociación está formada por voluntarios que realizan una labor desinteresada, pero recuerdan que los artistas no llegan a Petrer para cobrar un caché, sino "una entrada a posteriori" por lo que piden a los asistentes que "no se les den unas monedas como a un gorrilla sino lo que crean que merecen por la actuación, pues aunque vienen por amor al arte merecen que se les valore su trabajo".

La alcaldesa de Petrer, Irene Navarro, que hoy ha firmado un convenio de 18.000 euros con esta entidad, ha puesto en valor la pasión de los voluntarios que conforman ArtenBitrir y los ha animado a continuar con su labor, recordando que "siempre el Ayuntamiento apoyará este evento cultural" y ha hecho un llamamiento a la población para que disfrute de este evento.

En las próximas semanas se desvelará la programación completa de esta edición de Art en Bitrir.